

## Elda constituye el Consejo de Desarrollo Económico formado por entidades locales

15/02/2016



Han pasado 10 años desde que el pleno del Ayuntamiento de Elda aprobara su denominación oficial: “Consejo de Desarrollo Económico y Promoción Exterior”, hasta su constitución. Este órgano consultivo y debate se reunió la pasada semana por primera vez en un encuentro en el que se despertó el **debate por la supervivencia del calzado** así como no faltaron las voces que alertaron de que hay que **buscar alternativas en otros sectores emergentes para mantener unos niveles de empleo aceptables** en el futuro.

Al Consejo estaban convocadas las entidades: Fundación Museo del Calzado, Fundación FICIA, INESCOP,

AVECAL, AEC, CEEI-Elche, la UNED, Centro de Formación del SERVEF, JOVEMPA Medio Vinalopó, Asociación de Comerciantes y Empresarios Fraternidad de Elda (ACEFE), la Universidad de Alicante y el IES “La Torreta”. Además de los grupos políticos que forman la Corporación municipal y Comisiones Obreras.

También se dieron recetas como la de **incentivar la innovación tecnológica**; un plan estratégico para la industria del calzado; la puesta en marcha de opciones de formación adaptadas a las necesidades del sector y que garanticen el relevo generacional; potenciar el emprendimiento y la creación de sinergias con el mundo

digital.

Como síntesis de todo el debate, Manuel Ibáñez destacó tres conceptos clave: **Formación, Visibilidad y Diversificación Industrial**, que servirán para identificar

las tres comisiones de trabajo que hay intención de crear en el seno del Consejo. El objetivo es que estas comisiones se organicen de manera autónoma para facilitar la operatividad.